

令和6年度八千代市教育委員会第6回定例会

令和6年9月18日

午後1時30分

議 事 日 程

- 1 開 会
- 2 会議録署名人の指定
- 3 令和6年度教育委員会第1回臨時会及び第5回定例会会議録の承認
- 4 報告事項  
    教育長報告  
    各課報告
- 5 閉 会

## 【教育長報告】

- 1 第17回八千代子どもサミットについて
- 2 第10回八千代教育サミットについて
- 3 八千代市科学作品展について

## 【各課報告】

- 1 第1回「(仮称)みどりが丘小学校分離新設校」設立準備委員会の開催について (学務課)
- 2 第38回学校美術館スケッチ展の開催について (指導課)
- 3 特別支援教育講演会の開催について (指導課)
- 4 夏季研修会 (サマトレ) について (教育センター) …資料1
- 5 令和6年度家庭教育講座の開催について (生涯学習振興課) …資料2

## 1 令和6年度夏季研修会（7月26日・8月23日）

講座	内容	参加者数
デジタル シティズンシップ	「これからの時代の『生きる力』は、ICTと共に・・・」	68名
出前中堅サポート塾	「授業改善は、体制づくりから！」	26名
学級づくり	「学級をつくっていきって・・・？」 クラスの「まとめり」って何！？学級運営で多い困りごとを理論と実践例を交えて紹介。	36名
不登校支援	「担任として、教員として、できる事とは？」	65名
子どもも自分も大切に するコミュニケーション	「子どもだけでなく先生方も救う、人間関係の考え方！」	74名
ICT活用（基本編）	「いまさら聞けないICT…今こそ、第一歩を！」 飛び交うICT関連の言葉、わからないのはあなただけではありません！一つ一つ丁寧に、確認していく！！	67名
出前あすなる塾	「生徒指導の機能を生かした授業づくり」	20名
出前中堅サポート塾	「SDG s を取り入れた教育について」	16名
働き方改革	「少しの変化も、積もれば大きな改革に！！」 働き方の見直しから、具体的な実践に繋げていく。	40名
特別支援	「特別支援教育は特に別なものではない」 学校現場で、日常の中で子どもを見る視点や、支援の幅を広げる。	33名
出前中堅サポート塾	「スタートカリキュラム、今こそ実践の時！」	15名
出前中堅サポート塾	「学調の結果を生かすために！」	17名
出前あすなる塾	「分かる・できる授業づくり」	21名
ICT活用（応用編）	「ICT活用の最先端を！」 アップデートするミライシード。子どもたちの共同編集や資料作成、成果物の提出など新機能を紹介！	71名
合計		569名

## (研修の様子)



「子どもも大人も大切にする  
コミュニケーション」



「分かる・できる授業づくり」

# 親子であそぼう！

～こどもの世界が広がる遊びとおとなの関わり方～



講師

こどもの育ちとあそびの専門家

**しみず みえ 氏**

子どもも、大人も、  
自由な発想で  
楽しく  
あそびましょう！

一緒にあそぼう！  
くしゃくしゃとびびび

こどもの遊びと  
おとなの関わり方のお話

日時 **8月23日（金） 午後1時～2時30分**  
 場所 セントラルスポーツ生涯学習プラザ（総合生涯学習プラザ）  
 多目的ホール  
 主催 八千代市教育委員会  
 対象 4歳から小学校低学年くらいまでのお子さまと保護者  
 定員 先着 15組（保育なし）  
 参加費 無料  
 受付 7月15日（月・祝）午前9時から  
 8月22日（木）午前9時まで  
 申込 右のコードから電子申請 またはこちらから↓

[https://apply.e-tumo.jp/city-yachiyo-chiba-u/offer/offerList\\_detail?tempSeq=33372](https://apply.e-tumo.jp/city-yachiyo-chiba-u/offer/offerList_detail?tempSeq=33372)



## 講座の様子



講師と親子一緒に活動



薄葉紙を手でさいて風で飛ばす



親と講師の活動



子どもは自由遊び

## 参加者の感想

- 遊びを通して“ワクワクする事→集中する→それが結果、学びにつながると知りました。
- その場や、おもちゃの“ルール“を守ることが苦手な我が子ですが、しみず先生のお話を聞いて子どもの中の「良い」を尊重することが私の役目だと感じました。長い夏休みの中でモヤモヤしていたことがスッキリする、貴重なお話でした。ありがとうございました
- 紙と袋でこんなに遊びが広がるかと驚きました。今しかない時間をたくさんいろんな経験を一緒にしていきたいと思いました。ありがとうございました。
- あそぶだけかなと思って参加しましたが、子どもとの「あそび」についての重要性、大切さ、今までの自分の足りていない部分を知ることが出来て参加できて良かったです。